



En Curicó Confirman caso de tuberculosis en estudiante

Las autoridades sanitarias de la comuna de Curicó, informaron de un caso de tuberculosis pulmonar, el cual se detectó el pasado viernes en un alumno del Colegio Bicentenario Politécnico San José de Curicó.

La paciente está siendo atendida en el Hospital de Curicó y estaría evolucionando satisfactoriamente.

El Colegio informó a los padres y apoderados que tras conocer la noticia, se activaron los protocolos del establecimiento y la autoridad sanitaria efectuó exámenes preventivos a los compañeros del joven afectado. La Seremi de Salud, Gloria Icaza, señaló que se trata de un caso aislado y no sería un brote epidémico.